

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

8. Dezember 2003: DOKFilm «Der fliegende Abt»

Eric Bergkraut zeigt in seinem Dokumentarfilm «Der fliegende Abt – Daniel und seine 27 Brüder» die normalerweise verschlossene Welt hinter den Mauern des Benediktiner-Klosters in Disentis.

Abt Daniel Schönbächler steht einer Gemeinschaft von 28 Männern unterschiedlichsten Charakters vor, welche die Suche nach Gott vereint. Die Mönche teilen ein Leben, das dem Trend zur Individualisierung und persönlicher Glückssuche diametral entgegen steht. Doch Abt Daniel ist auch Heiler und Persönlichkeitsentwickler sowie Gleitschirmflieger. Er trat als 20-Jähriger ins Kloster ein und studierte als Mönch Germanistik und Kunstgeschichte. Heute ist er ein gefragter Coach für Persönlichkeitsentwicklung und behandelt mit einer psychokinesiologischen Methode kranke Menschen.

Eric Bergkraut verbrachte zwischen Januar und Juni 2003 insgesamt drei Wochen mit den Disentiser Mönchen und drehte, gemäss der benediktinischen Losung, wonach die Gemeinschaft wichtiger ist als der Einzelne, nicht bloss ein Portrait des Abtes, sondern zeigt ihn eingebettet in seiner Gemeinschaft. Die Zuschauerinnen und Zuschauer lernen eine rührende, manchmal auch skurrile Männergesellschaft kennen, deren Alltag von Spiritualität prägt, aber nicht frei ist von Widersprüchen.